

An alle Kunden der  
To all Customers of  
BIT Bierther GmbH  
Swisttal-Heimerzheim

Ansprechpartner: Andrea Dittmar  
Position: Leiterin Kunden & Märkte  
Tel.: +49 (0) 22 54 – 9 61 0-62  
Fax: +49 (0) 22 54 – 9 61 0-99  
E-Mail: [a.dittmar@bit-gmbh.de](mailto:a.dittmar@bit-gmbh.de)

Ansprechpartner: Tobias Wendel  
Position: QMB  
Tel.: +49 (0) 22 54 – 9 61 0-32  
Fax: +49 (0) 22 54 – 9 61 0-99  
E-Mail: [t.wendel@bit-gmbh.de](mailto:t.wendel@bit-gmbh.de)

### **Lieferantenerklärung zu RoHS und REACH** **Supplier's declaration according to RoHS and REACH**

Hiermit bestätigen wir Ihnen, dass unsere Lieferungen an Sie jeweils den zur Zeit **aktuellsten Versionen** der (delegierten) EU-Richtlinien **2011/65/EU („RoHS 2“)** & **2015/863 („RoHS 3“)**, sowie der **Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 („REACH“)**, **inklusive Anhang XIV und XVII** entsprechen, Ausnahmen nach Richtlinie **2011/65/EU Anhang III** werden nicht angewandt.

The BIT hereby confirms that each of our deliveries to you comply with the latest versions of (delegated) EU-Directives **2011/65/EU („RoHS 2“)** & **2015/863 („RoHS 3“)** as well as **Regulation Nr. 1907/2006 („REACH“)**, **including Annex XIV and XVII**. Exceptions pursuant to Directive **2011/65/EU Annex III** shall not be applied.

Damit unsere Pflicht aus dem **Artikel 33** der Verordnung erfüllt wird, werden wir auf jedes Produkt, das Stoffe aus dem veröffentlichten Verzeichnis enthält, hinweisen. Zudem werden die notwendigen Informationen bereitgestellt.

To ensure that our general obligation pursuant to **Article 33** is fulfilled, we shall reference any product that contains substances from the published list. To this end, all required pertinent information shall be provided as well.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

BIT Bierther GmbH